# 南ヶ丘小学校便り

校訓【心をみがき 体をきたえ 夢を大きく】

令和2年10月15日 文責:北里 敦

本年度の後期が始まりました。子どもたちが元気に登校して 5日間の秋休みが終わり、 きました。子どもたちの笑顔を見ることができて安心しました。後期前半は、気候もよく 学習や運動に最適な季節です。学校においてもいろいろな行事が予定されています。充実 した学校生活を送りましょう。

新型コロナウイルス感染拡大が心配されます。熊本県において今月に入ってクラスターが発生しまた。合志市内においても感染が確認されています。熊本県の感染リスクレベル が3から4に引き上げられました。今後も感染拡大防止を十分に気を付けなければなりま せん。以下の点について、引き続き保護者の皆様のご協力をお願いします。

- ・かぜ症状がある場合、熱がある場合はお休みください。出席停止になります。
- ・体調不良時は無理をさせないでください。
- ご家族が「感染した」もしくは「PCR検査を受ける」ことが判明次第、学校にご 連絡ください

**角田和子先生 お世話になります。** スクールサポートスタッフとして角田和子先生が10月1日から本校に着任されま した。健康観察の点検や教室の消毒清掃等の業務をされます。角田先生よろしくお願 いします。

## 〇体育学習発表会に向けて

「体育学習発表会」の練習が始まります。本年度はコロナウイルス感染拡大防止のために 5月の運動会は実施できませでした。その代替として内容を縮小し「体育学習発表会」と して子どもたちのがんばっている姿を保護者の皆様に見ていただきたいと考えています。 発表会は低中高学年に分かれて行います。各団の応援団長の皆さんに発表会に向けての抱 負を書いてもらいました。

#### 赤団:今村 凛音さん(6の1)

今年赤団の団長になった今村凛音です。私が赤団の団長になった理由は、4年生のころから団長が中 心となってパフォーマンスをしていた姿に憧れていたし、今この時期だからこそ体育学習発表会を団長 として盛り上げていきたいと思ったからです。団長になったからには体育学習発表会を今までの百倍盛 り上げていきたいと思います。コロナでちゃんとした運動会はできないけど、みんなで一生懸命がんば りますので、どうか応援よろしくお願いします。

### 白団:若杉 逢花さん(6の2)

みんなの心を一つにし、悔いの無いような体育学習発表会にしたいです。 1 年生にとっては小学校初 めての体育学習発表会、6年生にとっては小学校最後の体育学習発表会。2、3、4、5年生にも思い 出に残る発表会にできるようがんばります。今年はこのような状況でいつものように運動会ができませ ん。ですが、その運動会ができないからこそ来て下さる方々に成長した自分を見せてあげましょう。

#### 青団:小池 凛さん(6の3)

青団の応援団長になりました、6年3組の小池凛です。私は、去年の応援団長さんにあこが れて、6年生になったら自分もチャレンジしようと心に決めていました。少し不安ですが、青 団全員の心がひとつになるように、みんなと協力してがんばりたいです。今年はいつも通りの 運動会は出来ず、さみしい気持ちもありますが、こんな時だからこそ、みんなの心に届くよう なエールを送りたいと思います。どうぞよろしくお願いします。

-	5	-
---	---	---